

Mercredi 15 juin 2016

Graines de Jardin continue de pousser !

La 8^e édition du Festival Graines de Jardin, organisé par la Métropole Rouen Normandie et la Ville de Rouen, s'est déroulée les 21 et 22 mai derniers au Jardin des plantes. Le Festival mettait à l'honneur « l'Asie » et a attiré de nombreux visiteurs. Un succès incontestable grandissant pour ce Festival gratuit et ouvert à tous, devenu en quelques années seulement une référence pour les amoureux de la nature et du jardinage. Pas de raison de s'arrêter en si bon chemin : une nouvelle édition de Graines de Jardin se tiendra les 20 et 21 mai 2017 et aura pour thème « Un monde de parfums ». À vos agendas !

Retour sur l'édition 2016

Pendant deux jours, petits et grands ont pu profiter de ce rendez-vous incontournable de tous les passionnés, amateur ou professionnel. Un public venu en nombre pour cette édition consacrée à l'Asie : enfants et adultes ont participé aux nombreux ateliers (origami, calligraphie chinoise, cérémonie du thé...), aux visites guidées pour découvrir les bonsaïs, le Ginkgo ou encore l'art floral japonais ikebana... sans oublier de faire un tour au marché local et bio, de déguster les meilleurs plants auprès des 100 exposants présents, de recueillir les précieux conseils de spécialistes ou encore d'admirer le jardin chinois, les jardins éphémères, la démonstration du Maître Éventail ou encore la fameuse danse du lion... une bonne graine de festival qui va continuer de pousser.

Retrouvez le Festival en images sur www.metropole-rouen-normandie.fr



©Barbara Cabot/Métropole Rouen Normandie